

PRECIOS.

Números sueltos, 10
CÉNTIMOS de peseta en to-
da España.—OMNICADOS,
RECLAMOS Y ANUNCIOS á
precios convencionales.
Redaccion y Administra-
cion, c. Santa Elena, 5.

EL SERPIS.

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

PRECIOS.

1,50 PESETAS al
mes y 4,50 trimestre
en Alcoy. 5, 25 trimes-
tre fuera.—15 extranjero
—8 Ultramar.—Se suscribe
en Alcoy, Santa Elena, 5.

INTERESANTE

PARA LOS

CARPINTEROS Y CONSUMIDORES DE MADERAS.

Acaba de llegar al puerto de Alicante un cargamento procedente del Norte, que se desea liquidar á precios reducidos por no almacenarlo.

Las casas encargadas de la venta son D. Roman Bono Guarner, y los Sres. Atienza y Granell ambos de aquella poblacion.

Nodriz.

Hay una de muy buenos antecedentes que desea encontrar criatura de 5 meses. Darán razon S. Mauro, 10, 1.º

ALCOY 14 DE SETIEMBRE 1881.

OBSERVATORIO.

No vamos á ser estensos hoy, porque la crónica del dia solo ofrece luz reflejada de la de ayer. Ayer, con efecto, fué dia de grandes emociones: las noticias exteriores impresionaron fuertemente los ánimos, y quién por un concepto, quién por otro, todos sentian removerse en el fondo de su pecho el vivaracho gusanillo del amor patrio, ó el tímido del miedo y del egoismo indolente. Mas, como si hubieran arrojado una cuba de agua sobre un hornillo, así se han apagado aquellos ardores con las noticias recibidas de Paris, posteriores á los telegramas de *El Liberal* que tanta alarma causaron. La nueva version asegura, que no han quedado rotas las negociaciones para el ajuste del tratado de comercio; que lo que ha pasado es lo que ocurre siempre en esta clase de negocios, ó sea, que á lo mejor se interrumpen las negociaciones para consultar los delegados con sus gobiernos sobre puntos concretos, *et voilà tout*. Sin

embargo, al lado de estas seguridades, se hacen constar las opiniones francamente proteccionistas del ministro de Hacienda francés Mr. Tirard, y se las quiere hacer pasar como un obstáculo probable para el buen éxito de las negociaciones, lo que no deja de ser mal síntoma, pues denota que se busca ya la retirada por si hace falta echar á correr.

En cuanto á los asuntos de Saida, no parece que las cosas van tan bien. Lo único satisfactorio es la probabilidad de que no vuelva á desempeñar su cargo de gobernador general de la Argelia, Mr. Alberto Grévy. Las negociaciones acerca de la indemnización, están en un estado tan poco favorable que es casi seguro su fracaso. Un periódico asegura, que el ministro de Estado de Francia, ante la seguridad de un cambio ministerial próximo, ha pedido á nuestro embajador en Paris, el aplazamiento de la solucion, á fin de que la responsabilidad quede íntegra para su sucesor.

Ello dirá.

Anúncianse varias reuniones de los diputados afiliados á las distintas fracciones, á cuyo efecto los conservadores esperan á los Sres. Cánovas y Romero.

Rusia parece que va á entrar, aunque tímidamente, en las corrientes modernas. Así se desprende de un telegrama dirigido desde Viena á *Le Temps* de Paris, el cual anuncia haberse recibido noticias de San Petersburgo, segun las cuales el czar trata de formar un gabinete acomodado al sistema europeo, y que será presidido por el general Ignatief.

Por algo se empieza.

Las autoridades francesas de Orán han descubierto un complot que parecia existir entre Bou Amema y algunos caids que se tenían por adictos á los franceses. A consecuencia de ello se han hecho varias prisiones, figurando entre los detenidos dos caids caballeros de la Legion de honor.

¿Con qué caballeros de la Legión de honor?

Buenos amigos tienes Benito, podrán decir los franceses.

Concluiremos con una noticia que interesa grandemente á los aspirantes al matrimonio, y que no sabemos si será alguna bromita del colega que la publica. Dice así:

«En la próxima legislatura se presentará á las Cortes una petición para que se considere como delito, á semejanza de los Estados Unidos, la palabra de casamiento no cumplida, y que el que falte á la promesa de próximo matrimonio, sufra en la cárcel pública la prision por determinado tiempo, cuya pena sería remisible y la libertad se obtendría en el acto de la boda.»

El autor de esta proposicion, si es que existe, debe ser algun novio despechado. Trasciende á calabazas á veinte kilómetros.

DESCUBRIMIENTOS NUEVOS.

Edison en la Exposicion de electricidad.—Alumbrado eléctrico doméstico.—Distribucion de la electricidad á domicilio en la ciudad de Nueva York.—Nuevos motores.—Aplicacion contra los incendios hecha en Francfort.—Gran adelanto en las industrias de la seda y de la lana.—El daltonismo ó la confusion de colores.—La sortera de los maquinistas.—Remedio contra la picadura de la víbora.—Un inventor español.

Motivo habia para esperar con curiosidad la presentacion de Edison en la Exposicion internacional de electricidad. Se trataba de ver directamente hasta qué punto eran prácticas y ventajosas sus lámparas eléctricas y demás invenciones que expusiese.

La verdad es que Edison remitido hala prueba, y sus lámparas sostienen perfectamente la concurrencia de las demás. Pero lo mas importante de su invento, y por lo cual hacemos traslado del hecho á estas líneas, es que el célebre inventor americano ha

resuelto el problema del alumbrado doméstico por medio de la electricidad. La cuestión ha salido ya del período de las pruebas y de los tanteos para entrar en la práctica y en el uso corriente.

Las lámparas destinadas por Edison al alumbrado de las habitaciones, son muy sencillas. Fórmalas un globo de vidrio del tamaño y figura de un huevo de gallina. Este globo está herméticamente cerrado. En el interior se coloca previamente un hilo de carbon, delgado como un cabello, y despues se hace el vacío. Todo el aparato no pesa mas de 60 gramos (unas dos onzas) y puede colocarse en un soporte cualquiera, ó bien suspenderle como con algunas lámparas se estila. Los accesorios que para estos casos ha construido Edison son muy manuable, pudiendo, como los codos de los mecheros de gas, girar y tomar la posición que convenga. Los conmutadores son tambien parecidos á las llaves del gas, de modo que con gran facilidad, con sólo abrir los ó cerrarlos, se enciende ó se apaga la lámpara respectiva.

El hilo de carbon del interior del globo de vidrio, se fabrica con una fibra de bambú. Los hilos por donde llega la corriente están forrados de algodón incombustible. Por lo demás, no se necesitan reguladores, ni renovacion de carbones, ni hay cambios ni intermitencias en la intensidad de la luz. Cuando se quiere encender la lámpara, no hay mas que hacer girar el conmutador que hace de llave; inmediatamente la corriente se establece y pasa por el hilo de carbon del interior del globo de vidrio; el carbon se pone en seguida blanco, incandescente, el globo se llena de luz y esta se propaga suave, fija y de un matiz blanco amarillento.

Pero este invento no seria práctico si no se hubiera resuelto al mismo tiempo la manera de distribuir la corriente eléctrica de un modo económico á un gran número de lámparas. Tambien esto se ha conseguido, y en la sala 24 de la Exposicion están á la vista los modelos de canalizacion ó distribucion de la corriente eléctrica que

= 258 =

que el leon avanzaba hácia nosotros.

Sondeando con la vista la espesura del bosque, apercibí una masa de color amarillo, inmóvil, y de una forma que las ramas y hojarasca impedían juzgar con seguridad.

Pronto los árboles se agitaron y el leon saliendo de la espesura, avanzó dos pasos en el claro, donde se detuvo para mirarnos.

¡Ah, qué hermoso animal, querido lector! ¡Y cuán poco se parecia á los de su raza que habeis podido ver en las casas de fieras!

Le hallé tan bello, tan noble, tan majestuoso, yo, que tantos habia ya visto de estos reyes de la hermosura y de la nobleza, que despues de haberle apuntado entre los dos ojos, mi carabina se bajó.

Por su parte el leon se tendió dulcemente sobre la yerba, sin duda para aguardar la hora de la comida.

Con gran pesar mio el apetito se le desmintió mirando su presa.

Se levantó como movido por un resorte y se preparó al ataque.

Encontrándose de costado, apunté y le

= 257 =

al pié de la cual debía estar el leon, pensé que no encontraría otro mejor.

En el momento en que el cabrito quedó atado al pié de un arbusto, y mientras tomaba mis armas de mano de los que las llevaban, Amar se adhirió bruscamente á mi, y el rostro contraído por el temor, me mostró con el dedo una cabeza enorme y de espesas crines que nos observaba á cien pasos apenas.

Me apresuré á despachar á los árabes, y me coloqué en el borde del claro, de manera de ver al leon cuando viniera hácia el cabrito, que tuve cuidado de desamordazar.

El pobre animal, no creyéndose en seguridad bajo los cañones de mi carabina empezó á arrojar grandes gritos y á tirar de la cuerda que le retenia, tratando de romperla.

Al cabo de algunos minutos cesó de gritar é hizo frente á la guarida del leon, temblando como la hoja en el árbol y osando apenas mirarme de tiempo en tiempo como para suplicarme estuviese pronto á defenderlo.

Por estos síntomas de terror comprendí

= 254 =

me en este momento?

—No sabré afirmaros mas que lo que he visto, y hélo aqui!

«A la aurora, varios árabes del aduar donde el leon ha hecho su noche han venido á buscarnos á Amar y á mi.

«Siguiendo vuestras instrucciones, Amar ha ido derecho al barranco que separa las dos madrigueras, mientras yo me dirigia hácia el aduar.

«He tomado el camino del leon desde el sitio en que ha franqueado el soto que rodea el parque.

«No cubriendo mi mano abierta mas que la mitad de su huella, le he juzgado un leon grande y viejo.

A un tiro de bala de las tiendas he encontrado los despojos de la res que ha robado esta noche.

«No quedaba resto alguno, ningun hueso nada mas que la lana. Despues de su comida, el leon ha ido á beber al valle de los jabalies.

«Aqui, habiendo observado el paso reciente de Amar, me ha retirado por miedo de turbarle en su pesquisa.»

En el mismo instante el regreso del hijo

EL MATADOR DE LEONES

58

Edison ha ideado para el alumbrado de uno de los barrios ó cuarteles de New-York. En la referida sala se encuentra un plano del barrio en cuestion, por donde circulan los hilos eléctricos marcando las calles atravesadas por las canalizaciones subterráneas, las instalaciones de las máquinas motrices y de los generadores de la electricidad, y la distribución de las lámparas que derraman su suave claridad hasta en las mas apartadas habitaciones.

Con motivo de los numerosos estudios que se han hecho y se hacen de los motores eléctricos y de gas á fin de resolver de la mejor manera posible todos los problemas de la iluminación eléctrica, se han hecho prodigiosos adelantos en la actualidad en los referidos motores, cuyo empleo resulta ahora con grandes aplicaciones, hasta el punto de ocasionar una verdadera transformación en la industria moderna.

El empleo de los motores de gas para el alumbrado eléctrico, á parte de las ventajas directas que ocasiona, es susceptible de combinaciones de gran utilidad en casos de incendios. Así han hecho en Francfort; se han instalado en el teatro de la Opera y al lado de las bombas dos motores Otto de fuerza de 50 caballos cada uno. En caso de un incendio, por cualquier circunstancia, puestos los referidos motores en comunicacion con las bombas, lo cual se hace instantáneamente, pueden éstas funcionar inmediata y rápidamente antes que el siniestro tenga tiempo de tomar grande proporciones.

Y ya que de invenciones se viene hablando, mencionaremos una, y muy notable, de Mr. Raoul Pictet, de quien ya en otra ocasion hemos hablado

Para el blanqueo de la seda y de la lana, se suele emplear actualmente el azufre, para lo cual se quema este cuerpo exponiendo aquellas materias á la accion de los vapores que entonces se desprenden, que no son ni mas ni menos que lo que los químicos llaman ácido sulfuroso, y que es el cuerpo que tiene la propiedad decolorante. Pero este gas así desprendido, arrastra algo de azufre volatilizado durante la combustion, y estas partículas de azufre se van quemando en el aire y muchas de ellas cuando ya están en contacto con la seda, lo cual produce una serie de diminutas quemaduras ó manchas que rebajan la calidad de la seda blanqueada.

Mr. Pictet evita este inconveniente decolorando la seda en grandes cubas en donde está ya el ácido sulfuroso disuelto en mucha cantidad de agua. El ácido sulfuroso

es obtenido aparte en grandes cantidades y muy barato por procedimientos ideados por el mismo Mr. Pictet, el cual lo suministra en envases á propósito, á todas las fábricas y establecimientos que lo solicitan, conforme he tenido ocasion de verlo en Madrid mismo para una fábrica de hielo artificial.

Síguese de aquí que por el procedimiento de Mr. Pictet para el blanqueo de la seda y de la lana, éstas resultan mejor blanqueadas y sin deterioro alguno; que puede aprovecharse mejor el cuerpo decolorante empleándolo en disolucion y no en forma de gas, pues entonces se pierde mucho; y, por último, que se evitan los numerosos inconvenientes del uso y de la combustion del azufre en las fábricas.

Desde hace bastante tiempo ha venido preocupando la atencion el defecto en la vision, que se conoce con el nombre de daltonismo ó acromatopsia, y que consiste en no tener sensaciones bien determinadas de los distintos colores, de suerte que las personas que tal afeccion padecen, confunden lastimosamente unos colores con otros.

Los hay entre ellos quienes confunden el color de las guindas con el de las hojas del árbol que dá ese fruto; otros, á veces, salen á la calle vestidos con trajes de los mas extraños matices, y es que solo han atendido á la calidad ó al precio del género y no á los colores y sus combinaciones, que son cosas que ellos no pueden entender.

Cuéntase de un sujeto, afectado de acromatopsia, que fué encontrado por sus amigos muy afaado pintando al fresco unos paisajes con que adornar los muros de su habitacion. Chocó desde luego que el tal pintase de encarnado los árboles y fondos; é interrogado por qué motivo empleaba aquel color, contestó: «Para que las pinturas hagan juego con los muebles.» Lo notable del caso es que los muebles eran azules.

Hay, pues, muchas personas que todo lo ven gris, mas ó menos pronunciado; y el haberse preocupado últimamente de esta cuestion los observadores mas que de ordinario, ha sido por la consideracion de las fatales consecuencias que puede tener el que, gentes que no distinguen de colores, lleguen á ser conductores de trenes, pilotos vigías, etc., y confundan las señales que con luces ó banderolas de colores se les hagan.

Para evitar estos accidentes lo mas oportuno es someter previamente á un examen especial los individuos que hayan de tener las profesiones mencionadas. Así se practica ya en algunos puntos y estos exámenes han

dado por resultado el ver que son muchas mas personas de las que se creia las afectadas del daltonismo.

Pero es el caso, que ahora acaba de descubrirse, que no es solamente de esta afeccion de la que tienen que precaverse los empleados de ferro carriles y en general todos los maquinistas y obreros que estan al servicio de grandes máquinas. Resulta de observaciones de Bükner, Moos y Terrillon, hechas por separado, pero que han dado las mismas conclusiones, que en los individuos antes mencionados se desarrolla lenta é insidiosamente una sordera de los dos oidos, que puede ser fatal y producir consecuencias semejantes á las del daltonismo. Esta enfermedad es tanto mas grave, cuanto que se desarrolla en el ejercicio de la profesion, mientras que los defectos en la vision pueden reconocerse en los exámenes previos, no admitiendo á ningun individuo que los padezca.

Dos noticias de América para concluir. Las revistas del Brasil vienen entusiasmadas con un gran descubrimiento verificado en el Gran laboratorio del Museo de Rio Janeiro, por el Dr. Lacerda. El gran descubrimiento consiste en haber hallado un antidoto perfecto contra el veneno de la víbora. Se neutraliza por completo la accion de ese veneno con inyecciones hipodérmicas de permanganato potásico, cuerpo químico barato y que puede trasportarse y usarse fácilmente. Las experiencias han sido repetidas con éxito ante el emperador D. Pedro de Alcántara, que en su calidad de miembro de la Academia de Ciencias, ha querido presenciar las pruebas de tan benéfico descubrimiento.

El capitán Ferraro, español, residente en Nevada, (Estados Unidos), trata de obtener privilegio de invencion por el descubrimiento de un nuevo motor aéreo-hidráulico, de fuerza colosal, que puede competir con la del vapor y que lleva á éste la ventaja de no exigir ni un solo céntimo de gasto para su entretenimiento.

DR. HISPANUS.

(El Imparcial.)

Seccion local.

Hemos visitado la obras de reforma del teatro, las cuales se llevan á efecto con gran actividad, á consecuencia sin duda de haberse solo concedido al contratista quince dias de prórroga para hacer la entrega, mitad de los que solicitó del Ayuntamiento. Está ya casi terminada la reforma de la

entrada, y se están pintando en el patio la orla del techo y las barandillas de los balcones. Por cierto que nos ha llamado la atencion la forma en que se verifica la colocacion del pasamano de dichas barandillas, el cual vá unido al remate ó parte superior de las mismas, de una manera que resulta pobre y sin elegancia, cuando con muy poco gasto se podria hacer la colocacion de los referidos pasamanos sobre piés dorados ó de hierro, que darian á los antepechos un aspecto mas desahogado, y mas vistoso. Todos cuantos han observado esta operacion están conformes con el parecer que apuntamos, y hacemos esta advertencia con la esperanza de que la Comision que inspecciona las obras se haga cargo de la misma, y acuerde, ya que aun solo está empezado el trabajo de la colocacion, se verifique esta en la forma que hemos indicado: obtendria este acuerdo el aplauso de todos.

El dia 14 del próximo mes de Octubre es el señalado para la entrega de los mozos del cupo que le ha correspondido á esta ciudad en el reemplazo actual.

Para que se vea la razon con que aseguran continuamente que Alcoy es la poblacion mas importante de la provincia y la que en mayor escala contribuye, por todos conceptos, á sobrellevar las cargas del Estado, damos á continuacion noticia de los mozos sorteados y cupos que respectivamente han correspondido en el actual reemplazo á las cuatro poblaciones mayores de la provincia.

En Alicante se han sorteado 281 hombres habiéndose correspondido de cupo 79 mozos.

En Orihuela se han sorteado 265, siendo el cupo de 75

En Elche, han entrado en suerte 262, siendo 74 los soldados.

En Alcoy, por último, han sido quintados 329 mozos, siendo el cupo que ha correspondido de 94. Resulta, por consiguiente, que nuestra ciudad dá á la patria quince soldados mas que la capital, y que han sido sorteados cuarenta y ocho mozos mas que en Alicante.

No queremos hacer comentarios.

Leemos en un periódico.

«Apenas habia entrado en los depósitos de Bercy la primera remesa de mosto de España (ignoramos de que comarca productora) que habia llegado este año á Paris, cuando se vendió toda ella inmediatamente á 44 francos hectólitro.

Esta noticia empieza á confirmar el presentimiento de nuestro colega la «Crónica

de Jacob me fué anunciado por el rumor de los montañeses, que aguardaban por la parte de afuera noticias.

Abriendo mi tienda, le ví atravesar orgulosamente los grupos, pasando sobre el cuerpo de los que estaban sentados ó acostados sobre su camino, y codeando sin mirar á los que querian interrogarle.

Amar llevaba en su cabeza, sujeta por la cuerda nacional de piel de camello, una rama de encina, de la cual pendia un largo mechón de la crin del leon.

Comenzó por presentarme este indicio cierto de la presencia del enemigo; luego me hizo su relacion en estos términos:

«Encontré al leon en el barranco que me habiais mandado explorar.

«Observé el sitio donde habia reposado, y partiendo de este punto, marché tras sus huellas á traves del bosque incendiado el año último.

«En un claro encontré una cucina en la cual habia aguzado sus garras.

«Hé aquí la corteza fresca aún y arranca da del tronco, y un puñado de pelos de su crin.

«Saliendo del claro, el leon descendió á

un barranco profundo y escarpado, siguió su cauce algun tiempo, luego lo atravesó para internarse en un bosque inextricable, donde supongo estará dormido al pié de una peña.»

Pasé el resto del dia ocupado en preparar mis armas, y deseando que M. Rodembourgh, ausente, no regresase. Presentí que el negocio seria caliente, y la presencia de este oficial me hubiese inquietado mucho.

Un poco antes de ponerse el sol me encamine hacia la morada del leon, en compañía de mi fiel Amida, de Amar y de Bil kacem cargados los dos primeros con mis carabinas, y el último con un pequeño cabritillo atado cuidadosamente y destinado á servir de cebo.

Visité al pasar la entrada de la guarida del leon para examinar la huella de sus pasos.

Satisfecho de lo que acababa de ver, en cuanto á la edad y talla del animal, busqué un sitio conveniente para establecerme y atraerle.

Habiendo encontrado un espacio claro de cerca de quince pasos, y próximo á la roca

envié dos balas, tiro tras tiro.

Atravesado de parte á parte el leon, cayó arrojando ruidos desgarradores; luego, retorciéndose furioso sobre la pendiente del barranco, se precipitó sin saberlo, sin verlo, en una torrentera de 20 piés de altura.

Mis árabes, advertidos por las dos detonaciones y los ruidos del leon, se apresuraron á acudir.

La sangre que el animal habia dejado en abundancia les hizo creer que todo estaba concluido, y fueron á arrojar por los senderos próximos al claro el grito de circunstancia; ¡mulos! ¡mulos!

Mientras que estos bravos pedían anticipadamente medios de transporte, me avancé sobre el camino donde se habia precipitado el animal, y arrojé una piedra, la que fué contestada con un ruido terrible.

El sitio de donde partian los ruidos del leon era tan espeso, que me era imposible ver el pié de los árboles á medio metro por delante de mí.

En el instante en que señalaba la huella sangrienta del animal, mis hombres volvian con cuatro compañeros armados.

de Vinos y Cereales,» de que los mostos del presente año no han de venderse desde un principio á menos precio que en la pasada campaña.»

Podemos asegurar que los vinos á que se refiere el anterior suelto, proceden de la comarca de Sax en esta provincia donde ha ce cerca de un mes se fabricaron, habiéndose hecho remesas á la vecina república

Se halla hace algunos dias en esta ciudad nuestro amigo el reputado pintor valenciano D. Daniel Cortina, el cual es una especialidad en los retratos. Algunos amigos con quienes dicho pintor cuenta en esta, le han encargado sus retratos y recomen damos á nuestros lectores al mismo, á fin de que le dispensen favorable acogida, con la confianza de que quedaran satisfechos de sus trabajos.

Despues de haber concluido de tocar la música que lo verificó el domingo último en la calle de San Nicolás, quedaron en la vía pública los bancos que los músicos utilizaron, bancos que recogió un sereno á altas horas de la noche, depositándolos en la Casa Consistorial, donde aun se encuentran segun parece. Ignoramos quién será el dueño de aquellos bancos, que tan poca falta le hacen y tan descuidado se muestra, por lo que le advertimos su paradero, á fin de que se sirva recoger lo que es suyo. Aparte de que si no quiere hacerlo, á nosotros nos es indiferente.

Segun escriben de Hellin son muy satisfactorias las noticias de sus cuencas carboníferas Los trabajos continúan con gran impulso y á medida que avanzan, confirman y alientan las esperanzas de los explotadores porque cada dia se descubre mayor abundancia de género, que casi asegura la existencia de un criadero formal.

Parece que la sociedad propietaria está gestionando en Inglaterra para la adquisición de una máquina que acelere los trabajos.

Por su parte en Orihuela reina gran alegría por el descubrimiento de criaderos de oro, plata y otros minerales.

Dicen de dicha ciudad que han sido contratados muchos miles de toneladas de minerales de oro de las minas de Antonio Barba en la ladera de S. Anton y de Jorge Agricola detrás del Sepulcro, y que muy pronto deben llevarse á cumplimiento los ajustes hechos y empezar los arranques.

El ingeniero M. J. Fieux que ha visitado las minas auríferas de Orihuela, ha confesado públicamente que era imposible hallar en el mundo en un solo registro minero, tan variados, abundantes y ricos metales, hasta en la superficie de los terrenos, opinando que serian mucho mayores en valor á medida de su extracción.

Dichas minas contienen variedad de minerales, entre otros y los mas apreciados oro, plata, mercurios y cobres, habiendo denunciado dos grandes cotos mineros una compañía catalana que, asociada con D. José Bueno, se propone establecer fábricas de fundición cerca de Orihuela. Con este motivo se hallan muy esperanzados en dicha poblacion, donde suponen que en dichos trabajos hallarán ocupacion multitud de obreros, adultos, mujeres y niños, conjurando la miseria, hasta el punto de hacer esclamar á un periódico comprovinciano, que en lo que resta de siglo y en el siglo que viene, no se verá la miseria nunca retratada en el semblante de los hijos de Orihuela.

Nos congratulamos de tan bellas esperanzas y damos nuestra enhorabuena á los oreclitanos, á quienes deseamos no les resulten fallidos sus augurios.

Dice un periódico:

«Una pregunta muy curiosa se ha hecho al ministerio de Fomento.

Desea saber un individuo qué condiciones son necesarias para considerar como tal al movimiento continuo, y si el referido ministerio dará alguna recompensa al que presente el invento.

Segun sea la contestacion del ministerio el inventor presentará una máquina que, al colocarle la última pieza, marchará regularmente desarrollando una cantidad de fuerzas progresivas sin necesidad de motores alimenticios.»

No sabemos que número tendrá este nuevo inventor del insoluble problema, hasta hoy, del movimiento continuo, pero suponemos que será bastante elevado. De todos modos tenemos curiosidad por saber el resultado de la peticion y del invento, con el fin de cerciorarnos de si este es una nueva ilusion. A pesar de que todo podría ser.

Durante la última semana han ocurrido en esta ciudad, segun datos del Registro civil que tenemos á la vista, 20 defunciones las cuales han sido de un año, 3; de 2 á 5, 13; de 11 á 20, 1; de 21 á 40, 1, de 41 á 60, 1; de 61 á 100, 1.

Los nacimientos durante el mismo período se han elevado á 25, de ellos 10 varones y 15 hembras, todos legítimos.

Por consiguiente, en el intervalo comprendido en los ocho dias de la anterior semana, ha habido un aumento de censo de 4 individuos.

En la semana próxima pasada se han sacrificado en el matadero de esta ciudad con destino al consumo público, 46 cerdos y 164 machos cabrios, formando un total de 210 reses.

Correo de Madrid.

Correspondencia particular.

Madrid 12 de Setiembre 1881.

La política está en un breve período de calma tan desprovisto de asuntos interesantes que apenas hay motivo para escribir esta breve carta.

Esa calma, sin embargo, durará muy poco. Dentro de seis ó ocho dias empezará la vida agitada de los partidos que, sin duda alguna, durará hasta la terminacion de la legislatura en la primavera del año próximo.

El lunes de la semana próxima habrá reuniones de los senadores y diputados de casi todas las fracciones políticas.

De todas ellas la que ofrecerá más interés, si llega á verificarse, es la de los demócratas progresistas que cada dia se entienden menos siendo una nueva disidencia cada discurso de cualquiera de sus hombres importantes.

Contra el último del Sr. Montero Rios, protestan los amigos del Sr. Ruiz Zorrilla, porque no confían en que llegue el caso de que el sufragio bajo gobiernos monárquicos se manifieste propicio á un cambio de instituciones fundamentales.

Eta idea de los Sres. Monteros Rios y Castelar es realmente tan utópica que solo la defienden los demócratas teóricos, es decir, los que transigen con no ver jamas el triunfo de sus ideales á trueque de evitar los gravísimos trastornos que serian precisos para un cambio de régimen político y la incertidumbre del término de una revolucion de esta índole.

La contestacion al discurso del Sr. Montero Rios, por parte de los progresistas democráticos impacientes, ha sido el proyecto de nombrar una comision para que vaya á Paris, se una al Sr. Figuerola y todos pidan al Sr. Ruiz Zorrilla que venga á España para presidir una junta extraordinaria de los hombres más importantes del partido.

Como es natural, el Sr. Martos y sus amigos, sin combatir de frente este propósito, pondrán toda clase de obstáculos para que se realice y de seguro la comision no irá á Paris, pero si fuera, su viaje seria de todo punto inútil porque el Sr. Ruiz Zorrilla no vendrá á España y no vendrá porque no quiere apartarse de la línea de conducta que sigue, dejando á su partido, ó mejor

dicho á los Sres. Martos, Salmeron y Montero Rios que hagan lo que les parezca y prediquen lo que quieran.

El Sr. Ruiz Zorrilla que se fija poco en teorías políticas, prefiere sin duda los ofrecimientos de cualquier capitán de reemplazo, á todos los discursos de los demócratas progresistas en las Cortes.

Por mas esfuerzos que se hagan para evitarla, es indispensable una division en dicho partido, es preciso que los que no están de acuerdo con la política de accion que representa el Sr. Ruiz Zorrilla se aparten de él y constituyan una fraccion mas de esa democracia española que es la verdadera imagen de la torre de Babel.

Boletin religioso.

SANTO DE HOY.—La exaltacion de la Sta. Cruz.

SANTO DE MAÑANA.—S. Nicomedes mr.

Avisos de corporaciones.

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS de Alcoy.

LISTA de las ropas y otros efectos empeñados en el mes de Enero último, que por no haber sido desempeñados ni renovados, corresponde vender á pública subasta, segun el art. 34 y siguientes del Reglamento, bajo el tipo de su tasacion, el dia 15 del presente mes á las 3 de la tarde.

Table with 3 columns: N.º, Relacion, Rvn. containing a list of items for sale such as '1 Colcha y pañuelo algodón', '2 Pañuelo lana y delantera cama algodón', etc.

Table with 2 columns: Description of items and Price. Items include 'refajo lana', '31 5 varas paño café y pañuelo algodón', '32 Falda zaraza y trozo tela algodón', etc.

Alcoy 1.º de Setiembre de 1881. EL JEFE DE LAS OFICINAS Rafael Pascual.

NOTA: Los lotes estarán espuestos al público dos dias antes al de la venta, para que pueda examinarlos.

Seccion mercantil.

Alcoy 14 de Setiembre de 1881.

CAMBIOS.

Table with 4 columns: City, PA-PEL, DI-NEBO, PA-PEL, DI-NEBO. Lists exchange rates for various cities like Alicante, Albacete, Almería, etc.

ALCOY 1881. Imprenta de EL SERPI. 5, Sta. Elena, 5.

A LOS ENFERMOS DE LA VISTA. Se nos ha asegurado que el reputado especialista en las enfermedades de los ojos D. Juan Servera, que hace algun tiempo se halla establecido en Alicante, va á venir á pasar unos dias en esta poblacion á fin de practicar algunas operaciones de su especialidad.

Guia del comprador en Alcoy.

Anuncios recomendados.

- Cafés y fondas. D. Lorenzo Rigal, plaza S. Agustín, 20.
Droguerías. D. Eduardo Fiol, Mercado, 2.
Farmacias. D. Santiago Monllor s. Nicolás, 1.
Hospedería del Comercio. Sta. Elena, 18.
Lampistería. D. Desiderio Margarit, s. Lorenzo 29.
Loza y cristal. Sr. D. José Martínez, Mercado 18.
La Valenciana. PRIMITIVA FUNERARIA. D. Francisco Hurtado, Escuela, 8.

Los precios de estos anuncios son: DOS Y CUATRO reales cada mes segun las lineas.

Importante a los Caballeros.

TIENDA DE LA PURISIMA



DE JOSÉ VALERO

El dueño de este acreditado Establecimiento tiene el gusto de manifestar a su numerosa clientela y al público en general, el haber recibido de las mejores fábricas tanto de Cataluña como también del extranjero...

5, Mercado, 5.

TIENDA DEL FERRO-CARRIL

DE

VENANCIO RIERA

19, Mercado, 19.

En este establecimiento se reciben semanalmente y de las fábricas más acreditadas, infinidad de géneros de última novedad, los que se ceden a precios ventajosísimos.

También encontrarán sus innumerables parroquianos, un completo, grandioso y variado surtido en Merinos dobles y sencillos y Tamisés negros de pura lana...

NOTA. Hay una excesiva existencia de géneros blancos de algodón de inmejorables resultados a precios sumamente reducidos.

GANGA. Procedente de un saldo quedan 20 piezas de fall de diferentes colores, siendo su clase a 30 y 40 rs. vara y para su pronta realización se darán a 12 rs. vara.

Farmacia de la Vda. de R. Alfonso.

Píldoras de Ntra. Sra. de Lourdes,

Purgantes antibiliosas y depurativas. Su acción es fácil y segura, no fatigando el estómago más delicado, aun cuando su empleo haya de ser muy prolongado...

GARBANZOS BUENA CLASE,

a 50 rs. arroba valenciana. ID. SUPERIORES, a 80 rs. id. Se expenden en la Droguería del Moro, Mercado, 2.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA

Periódico especial de Señoras, Señoritas y Niños.

Publica las últimas modas de París en aristocráticos figurines iluminados, gran colección de patrones de tamaño natural, múltiples dibujos para bordados y labores a la aguja, música, novelas, revistas de salones y teatros, etc., etc., por todo lo cual es considerado como

INDISPENSABLE EN TODA CASA DE FAMILIA.

Los cuarenta años que cuenta de existencia son la mejor apología de su utilidad práctica en el hogar doméstico, proporcionando a las familias honesto solaz, al par que los medios de resolver el difícil problema de vestir con elegancia y distinción...

La Moda Elegante está al alcance de todas las familias, como lo demuestran los siguientes

Precios de suscripción.

Ediciones económicas.—Tercera edición:—con 12 figurines iluminados y 24 suplementos con patrones de gran tamaño, 6 dibujos para toda clase de bordados y labores.—Un año 20 pesetas.—Seis meses 10'50 id.—Tres meses 5'50 id.—Cuarta edición, propia para colegios de señoritas.—con 24 suplementos de patrones, 6 dibujos para toda clase de bordados y labores.—Un año 15 pesetas.—Seis meses 8 id.—Tres 4'25 id.

Se suscribe en la librería de Antonio Gimeno, calle de S. Nicolás 4.—Alcoy,

ACEITES ESPECIALES

para prensas de imprimir.

Obtenidos por el procedimiento más perfecto, como lo demuestran las buenas cualidades y admirables efectos del producto, a la par que el más económico. por sus sin competencia siguientes precios de venta:

- Clase superior secante para la estampación de purpurinas . . . a 16.50 rs. kil.
Id. para tintas de color . . . a 14 « «
Id. tintas negras . . . a 13.50 « «
Despacho. S. Nicolás 1. BOTICA.

TINTURAS PARA EL PELO.

Eau de Cythère pour rendre aux cheveux, leur nuance naturelle et primitive sans les teindre et sans tacher la peau.

Régénérateur Universel des cheveux de Mad. S. A. Allen, la meilleure preparation pour la coiffure. Elle ne manque jamais de rendre aux cheveux gris leur beauté et leur couleur primitives. Ce n'est pas une teinture. Elle ne tache pas la peau et ne salit pas les coiffures les plus susceptibles.

Tintura sin igual.—Para comunicar progresivamente a las canas y a la barba su primitivo color.

Esta tintura sumamente higiénica, posee, además de su propiedad de comunicar a las canas y a la barba su color primitivo, la gran ventaja de hacer desaparecer los pelucos y otras enfermedades de la cabeza.

No mancha ni la ropa, ni la piel, sobre la cual ejerce una acción de las más saludables. Además evita el empleo de toda pomada, siendo por sí misma, una brillantina de las más recomendables.

Depósito: Droguería del Moro, Mercado, 2.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRÁFICO

DE

EL SERPIS

En este Establecimiento se hacen toda clase de impresiones de lujo y económicas con notable baratura en los precios. También ofrece un magnífico surtido en papeles, blancos y de colores finísimos de las mejores fábricas del extranjero, sobres blancos, de luto y colores, de diferentes tamaños; cartulinas de todas clases; papel cebolla; carteras y cartapacios de lujo; pupitres elegantísimos; porta-plumas; lapiceros; carpetas para guardar la correspondencia, con muelle para sujetarla y otros artículos para escritorio y oficinas.

También hay depósito de Máquinas encuadernadoras de una de las acreditadas fábricas de Alemania.

5, Sta. Elena, 5.

JOAQUIN PEREZ PEREZ.—Comisiones, consignaciones y transitos. ALICANTE.

Tarifa combinada para el transporte de mercancías desde domicilio Alcoy a los puertos siguientes: (La fracción de 10 kilogramos).

Table with columns for destination (Barcelona, Cartagena, Almeria, Málaga,ádiz, Sevilla, Vigo, Orense, Pontevedra, Santiago, Lugo, Ferrol, Rivedo, Gijón) and rows for goods (Paños, Papel, Los demás géneros) with prices.

Del domicilio de Barcelona al de ésta.—Acidos, (cada 10 kilog.) 3 rs.—Trapos viejos, (.id.) 1.95 rs.—Los demás géneros, 1.80 rs.—Mínimum 100 kilogramos. Esta casa continúa ocupándose en toda clase de consignaciones, marítimas y terrestres a precios económicos. Agente consignatario en Barcelona, D. Luis Massa, Pórtico Xifré, 8 bis.—Encargado de recoger la mercancía en Alcoy, Francisco Alemany.

ANEMIA

Clorosis, escrofulas, raquitis, hidrohemía

y todas las enfermedades ocasionadas por pobreza de la sangre, se combaten victoriosamente con el Hierro dializado del Dr. Quesada, superior a todos los demás y al de Bravais que es el más pobre en medicamento, (segun queda demostrado en un minucioso analisis químico publicado en todos los periódicos de medicina, y el único preparado ferruginoso que carece de los muchos inconvenientes que reunen todos los demás Frasco con cuenta gotas 8 rs. Dura dos meses. Alcoy Farmacia de Monllor, dicha del Cantó del Piñó, Valencia Dr. Quesada, Merced 7.

HOSPEDERIA DE LA UNION

Trato esmerado, economía en el precio de los hospedajes, comodidad y aseo son las condiciones de este acreditado establecimiento.